



TEPJF recibió más de 5 mil recursos contra la sobrerrepresentación

Por: Redacción MN

CDMX

28-08-2024

Para Empezar el Día con MeganoticiasMN

- El Tribunal Electoral recibió más de 5 mil recursos en contra de los acuerdos del INE para el reparto de plurinominales en el Senado y en la Cámara de Diputados. Con esto, cada magistrado deberá analizar en tiempo récord un promedio mil asuntos, ya que este miércoles es la fecha límite para resolver los recursos.
- El gobierno de México anunció que pondrá una pausa en la relación con las embajadas de Estados Unidos y Canadá por las advertencias de los diplomáticos de esos países sobre los riesgos de la Reforma Judicial. El mandatario mexicano dijo que la pausa se mantendrá hasta que los diplomáticos sean respetuosos de la independencia y de México.
- Trabajadores del Poder Judicial de la Federación llevaron sus protestas al interior de la Suprema Corte. Con demandas y consignas escritas en cartulinas expresaron en silencio su rechazo a la reforma judicial. En solidaridad, los ministros de la Suprema Corte acordaron, con 7 votos a favor y 4 en contra, suspender la sesión del martes.
- Los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa rompieron el diálogo con el presidente López Obrador, al no haber avances sustanciales en el informe que presentó el mandatario. El abogado Vidulfo Rosales señaló que no hubo respuesta a las peticiones en torno a los expedientes del ejército o la detención de altos mandos implicados en el caso.